



Valeria Mercedes Silvero
Misionera del DNM a
Mozambique, África.

MISIÓN MOZAMBIQUE ÁFRICA ♥
Os Planes do Senhor são perfeitos



**Te alabaré, oh Jehová, con todo mi corazón;
Contaré todas tus maravillas.
Me alegraré y me regocijaré en ti;
Cantaré a tu nombre, oh Altísimo.
Salmos 9.1-2**

Estoy tan agradecida al Señor porque este año 2022 pude experimentar su fidelidad, su amor, su cuidado y por permitirme ser parte de su obra aquí en Mozambique. Por eso quiero contar sus maravillas y que juntos nos regocijamos en Dios, porque cada uno de ustedes del otro lado del mundo también han acompañado de diferentes maneras.



Grupos de discipulado con la comunidad de mujeres del barrio Mazzunza: aprendemos a través de las historias de la biblia, donde las personas al encontrarse con Jesús cambiaron sus vidas y fueron transformadas.

Testimonios

“Yo pensaba que nunca iba a poder volver a pertenecer de un grupo donde me enseñan el camino de Dios, yo estaba como perdida sin embargo Dios me trajo acá”

Enseñanza Bíblica a grupo de mujeres en Chipindonwe y su mayoría analfabetas, cuyo aprendizaje es a través de la oralidad.

Testimonios:

“Cada vez que voy a la mashamba a trabajar, hago mucho esfuerzo para recordar las historias porque no me las quiero olvidar”
“Aqui aprendi que amar a Dios, es también amar a mis vecinos”



Celebración de la navidad junto al grupo de discipulado, miramos la historia del nacimiento de Jesús y compartimos una comida. Disfrutamos ese tiempo juntas y para algunas fue la primera vez que le dieron el verdadero sentido a la navidad. Fue una oportunidad para evangelizar e invitar a nuevas personas.



Celebración de la navidad también con el grupo de misioneros, muy feliz de haberme sentido en familia también.



Sala de juegos y estimulación para los niños con discapacidad

Cerramos la primera etapa del programa de una manera hermosa, celebrando lo que Dios hizo en sus vidas.

Testimonios

“Aprendí aquí, que mi nieto debe recibir los mismos cuidados que mis otros nietos reciben. Que no puedo hacer diferencia, porque Dios le creó a él también así como es”

“Me gusta mucho saber que mi hija, tiene valor para Dios y es importante para Él, a pesar de que tiene discapacidad”

“Yo me sentía muy sola con mi hija, porque nadie te entiende lo que es tener un hijo con discapacidad, pero desde que vine acá me siento más acompañada, y que Dios está conmigo”

“Antes mi hijo no me miraba, no respondía, y ahora cuando lo llamo me mira, y se ríe. Puede abrir sus manos y se mueve más”



Noticias

Durante el mes de marzo visitare Argentina para poder compartir la experiencia de lo que fue este año maravilloso en Mozambique, y presentar los nuevos proyectos para el 2023-2024.

Pedidos de oración

Gracias por haber estado orando todo el 2022, todo lo que Dios hizo aquí es porque había una iglesia que sostenía con sus oraciones. Así que te invito a acompañarme también por estos pedidos:

- Por el grupo de discipulado para que Dios confirme la fe en sus corazones y puedan tener la fortaleza para seguir a Cristo.
- Por puertas abiertas en las familias que necesitan del evangelio, y encontrar casas anfitrionas de nuevos grupos pequeños.
- Por el programa de juego y estimulación para niños con discapacidad, que Dios nos siga dando gracia para desarrollar las actividades que los ayuden en su condición, y que al ministrar su palabra Dios pueda obrar en sus corazones.